

2024-06-17

Qué distritos tienen el mayor número de impugnaciones

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://heraldodecoatzacoalcos.com.mx/nacional/100714-que-distritos-tienen-el-mayor-numero-de-impugnaciones.html>

Agencias / Ciudad de México.- De los 39 juicios promovidos hasta la tarde de ayer ante el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), para impugnar los resultados de la elección de diputaciones locales, 9 se concentran en 3 distritos. De acuerdo con las estadísticas de asuntos recibidos por el TECDMX, derivado del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, disponibles en su página web, los distritos con más impugnaciones hasta ahora son el 6, 11 y 29. El distrito 6 está ubicado en la alcaldía Gustavo A. Madero; el 11, en Venustiano Carranza y el 29 en Iztapalapa, y en cada uno, se han promovido 3 juicios electorales. En tanto, los distritos 7, 18, 19, 25, 30 y 33 cuentan con dos impugnaciones cada uno. Con una impugnación, se encuentran hasta el momento los distritos 1, 3, 4, 5, 8, 9, 10, 15, 16, 17, 21, 22, 24, 26, 27, 28, 31 y 32. Los distritos que no han sido impugnados hasta el momento son el 2, ubicado en Gustavo A. Madero; el 12, en Cuauhtémoc; el 13, en Miguel Hidalgo; el 14, en Tlalpan; el 20, en Cuajimalpa y el 23, en Álvaro Obregón.